



令和4年度 越河小学校だより

# やまびこ

令和4年4月28日（木）発行  
臨時号

「しっかり考え行動する子供」 「豊かな心をもつ子供」 「健やかな体をもつ子供」

## 「白石市学校安全の日」の取組

昨日4月27日は、「白石市学校安全の日」でした。白石第一小学校の事故を受けて、安全で安心な学校づくりを誓う日として白石市が定めた日です。越河小学校では、校長から「白石市学校安全の日」について、また、安全担当の早坂先生から、安全な過ごし方等について、全校児童に向けてお話ししました。放課後は、職員で危機管理等についての研修及び校舎内外の安全点検を実施しました。

P T A総会でもお話したとおり、今後、教職員・児童・保護者・地域の方等からなる「**学校安全委員会**」を立ち上げます。校舎内外の定期的な安全点検に児童が入ることにより、主体的に安全について考え、安全な生活の仕方等について児童目線で他の児童に伝えることができると考えています。また、点検した結果や日常の「ヒヤリ・ハット」を校舎図等に示した「**危険箇所マップ**」等を作成し、安全安心な学校環境づくり及び児童が主体的に安全に気を付けて過ごせるような安全教育を推進し「**自他共に命を大切に**する子供」を育てていきたいと思ひます。

## 「白石市学校安全の日」校長講話より

みなさん、こんにちは。今日は校長先生からみなさんに大切なお話があります。よく聞いてください。

昨年4月27日、白石第一小学校で、防球ネットの支柱が折れて、児童が亡くなるという事故がありました。白石市では、この事故を忘れず、二度と同じような事故を起こさないよう、安全で安心な学校づくりを誓う日として、毎年4月27日を「白石市学校安全の日」とすることを決めました。

越河小学校では、毎年4月27日は、事故を忘れず、安全な学校になるように、集会を開いたり、学校を点検したりしていきます。今日は、校長先生のお話の後、学校の安全について担当する早坂先生から、安全な生活の仕方などについて、お話していただきます。よく聞いて、安全に生活し、自分の命や友達の命を大切にするようにしましょう。

最後に、昨年の事故で亡くなった児童が、天国で安らかに過ごせるよう、目を閉じて静かに祈りましょう。

これで校長先生のお話を終わります。